



## COMMUNIQUE DE PRESSE

Paris, le 10 février 2026

# Un projet de démantèlement des services de l'Etat

La Loi de finances pour 2026 impose des coupes budgétaires exorbitantes. Tous ceux qui ont participé à son adoption s'efforcent manifestement à faire passer un rouleau compresseur sur la Fonction publique et ses agents.

Au gel des rémunérations viennent s'ajouter les suppressions d'emplois et de budgets de fonctionnement.

La FGF-FO a appris, une fois de plus par la presse, l'existence d'un projet de Loi sur la réforme de l'Etat et la décentralisation.

Notons la méthode habituelle du passage en force : aucune discussion prévue avec les organisations syndicales sur ce projet de Loi !

Dans le contexte de baisse des dotations aux collectivités territoriales, les services et personnels décentralisés seront immédiatement menacés d'externalisation voire de suppression.

La FGF-FO s'oppose à ce projet de décentralisation et ses impacts prévisibles et calamiteux sur les agents : suppressions ou transformations de postes, mobilités imposées, remises en cause des carrières, incertitudes sur les affectations et fragilisation des rémunérations.

La FGF-FO soutient toutes les mobilisations engagées contre le budget 2026 et ses conséquences désastreuses.